

Acotan parte de la Plaza del Zapatero por desperfectos de la pérgola a espera de su reforma

25/06/2021



La zona estará vallada durante el fin de semana.

La Policía Local de Elda ha tenido que cercar parte de la concurrida Plaza del Zapatero debido al desprendimiento de una de las placas de su techado. **Esta es una medida de seguridad**, pues **la plaza es antigua y necesita una reforma que el Ayuntamiento llevará a cabo con el proyecto del arquitecto eldense Antonio Marco**, que previsiblemente se presentará la semana que viene.

Esta no es la primera vez que este tipo de suceso ocurre, pues con el paso de los años algunos de los elementos de las pérgolas se van soltando. Por seguridad desde el área de Servicios Públicos Sostenibles han decidido que permanezca esta zona vallada hasta que el lunes un equipo lo revise en detalle y retire las pérgolas que estén en mal estado. La plaza permanecerá abierta salvo la zona afectada, que se volverá a abrir a partir del próximo

lunes.

De forma paralela se está ultimando el proyecto de actualización de esta zona, que incluye no solo la reforma integral de la plaza sino también de sus alrededores, incluyendo reasfaltado y mejora de aceras. Tras la presentación comenzará el proceso para su licitación, de manera que se lleve a cabo en unos meses.



Parte de las pérgolas ya no están.